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ATA DE REUNI•,O DO CONSELHO FISCAL DA COMPANHA DE DESENVOLVIMENTO,
TURISMO E INOVA(•AO DE VIT()RIA - CDTIV

Aos vinte e um de agosto de dois mill e vinte e tr6s, as dez horas, na sede da Companhia de
Desenvol[vimento Turismo e Inovag•o de Vit6ria - CDTIV, situada a Rua Armando Moreira
de Otiveira, 230, CEP.29.075-075, NIRE 32300021352, nos termos dos artigos 163, 164 e
165 da Lei 6.404/76, reuniu-se o Consel[ho Fiscal da Companhia, contado com a presenga
dos diretores: Sr. Marcus Gregorio Serrano, Diretor-Presidente, Sra. Donatita Lima Nava
Martins, Diretora Administrativo Financeira, dos Consel[heiros Titul[ares: Sr. Miguet dos
Santos Costa, Sr. Rifler Pedro Sidequersky e Sra. Monica Cristina Vieira Meira Kandter,

do Contador de Contabil[idade Comercial[, Sr. Atexsander Carvatho Nunes e Secretaria
Municipal[ de Fazenda, Sra. Neyta Tardin. A reuni•o teve inicio com a fal[a do Diretor-
Presidente da CDTIV, dando boas vindas, agradecendo a presenga dos Consel[heiros, da

Secretaria e da equipe da CDTIV. Na sequ6ncia, o Contador de ContabiUdade Comercial[

fez um breve comentario, el[ogiando o trabal[ho da atua[ administrag•o e na sequ•ncia

expondo os principais pontos da reuni•o, quais seriam: apresentag•o do Parecer de

Auditoria do exercicio de 2022 e sobre a extin'g•o do Consel[ho de Administrag•o do quadro

diretivo (Lei Municipal[ n° 9.932/2023). Na sequ•ncia, o Presidente expl[icou • Secret•iria da

Fazenda os principais motivos da retirada do Consel[ho de Administrag•o, escl[arecendo

que n•o 6 obrigat6rio para a CDTIV e que as responsabil[idades estatut•irias do Consel[ho

ser•o remanejadas para o Acionista e Diretoria Executiva da CDTIV. Retomado a pal[avra, o
Contador fez uma exposig•o sobre os pontos de ressal[vas da Auditoria 2022, quais sejam:

aus•ncia de impairment na propriedade para investimentos, expondo que 6 um ponto que

acompanha faz um tempo, pois e um predio composto pel[a estrutura fisica e pel[o terreno,

mas devido ao conv6nio com o Ministerio da Ci•ncia e TecnoLogia, foi cont•bi[izado na
epoca, que o pr•dio seria para Investimento, desta forma, sendo necesst•rio real[izar

aval[iag6es peri6dicas. No entanto, no ano de 2022, n•o foi real[izada essa aval[iag•o, sendo
ponto de ressal[va de Auditoria. ALem do mais, afirmou que o prop6sito e real.izar aW o final[

deste exercicio a ava[iag•o do terreno, sendo co[ocada a quest•o da fina[idade ou
prop6sito para a cl[assificag•o da propriedade para investimento, caso a gest•o e o
Acionista mantenham a decis•o de trazer retornos futuros. Sal[ientou a import•ncia de
del[iberar sobre o destino do predio, pois enquanto for propriedade de investimento,

necessario reaval[iag§o, se por acaso for decidido que o predio seja incorporaclo, n•o sera •
mais necessaria essa ava[iag•o, devido a mudanga de cenario. Na sequ•ncia, o Diretor-•_•:•
Presidente comentou sobre a possibil[idade do aumento de receita com a concess•o do,-•.•
Mercado da Capixaba, mas que mesmo assim nossa situag•o de L[ucratividade n•o se •-,,"•
reverteria, pois a CDTIV cumpre um paper sociaL[ e institucionaL[ na cidade de Vit6ria. A /•
Diretora Administrativo Financeira sugeriu a possibitidade de estudarmos o entendimento
Legal sobre a tributag•o da receita de subveng•o de custeio, como e atuaL[mente. A
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Secretaria da Fazenda ponderou que a tratativa da subven£•o, ser uma quest•o prevista
em tei, sendo este o tratamento dado a esses repasses de subven•o para custeio e n•o
para investimentos. Na sequencia o Contador retoma a patavra e soticita a detibera•o do
Consetho sobre o teste de recuperabitidade, sendo necessario ter um valor tiquido de
reatiza£§o do ativo, pois a CDTIV e composta por bens antigos. Estando de acordo sera
aberto um processo, soticitando a cota£•o de pre£os. Em continuidade, o terceiro ponto,

foram apresentadas o retrospecto das Demonstra(;6es Financeiras do 1° e 2° trimestre,
corn pagamento de imposto. Apresentados os vatores das Demonstra•;6es, bern como o
parecer do Auditor Independente, o quat n•o apresenta nenhuma inconformidade. O
Contador, Sr. Atexsander, se compromete a encaminhar aos Consetheiros as
Demonstra£Ses, Batancetes e Retat6rios. Nada mais havendo a tratar, deu-se por
encerrada a reuni•o, determinando a tavratura da presente Ata que, apos tida e aprovada,

vai por todos assinada.

Vitoria - ES, 21 de agosto de 2023.

Hembro Consetho Fiscal: Miguetdosi••
Membro Consetho Fiscat: Monica Cristina Vieira Meira Kandter •_.•_•v,.•..•:•l.•,

Hembro Consetho Fiscal: Riller ]uersky |

Diretor-Presidente: Harcus Gregdrio Serra -

Secretaria Hunicipat de Fazenda: Neyta Tadin

Diretora Administrativo Financeira: Donatita Lima Nava Martins i•-•o_L_,J••__.__•
Contador de ContabiUdade Comerciat: Atexsander Carvatho Nunes
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